

Genossinnen und Genossen!

Die größte Errungenschaft der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik besteht in ihrer Einigung, in der Vereinigung der Kommunistischen Partei Deutschlands und der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands sowie der Schaffung und Entwicklung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Sowohl im Kampf um den Sturz der kapitalistischen Ausbeuterordnung und die Errichtung der Diktatur des Proletariats wie auch als Träger des sozialistischen Staates kann die Arbeiterklasse ihre geschichtliche Mission nur unter Führung der marxistisch-leninistischen Partei verwirklichen. Durch sie vereinigt sich, wie Lenin betonte, der wissenschaftliche Sozialismus mit der Arbeiterbewegung. Ausgerüstet mit der Theorie des Marxismus-Leninismus, erkennt die Partei - und durch sie die ganze Arbeiterklasse - die objektiven Gesetzmäßigkeiten der gesellschaftlichen Entwicklung und kann eine für die Praxis richtungsweisende wissenschaftliche Prognose erarbeiten.

Als organisierte Vorhut der Arbeiterklasse gibt die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands allen Klassen und Schichten des werktätigen Volkes Klarheit über Weg und Ziel. Gegenwärtig gehören unserer Partei fast 1,8 Millionen Mitglieder an, davon sind 45,6 Prozent Arbeiter. Seit dem VI. Parteitag traten bis zum 31. Dezember 1966 245 692 Bürger der Deutschen Demokratischen Republik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bei, davon 62,4 Prozent Arbeiter. Damit legen die Arbeiter ein Zeugnis ihres wachsenden Klassenbewußtseins und ihres Willens ab, in der vordersten Reihe des Kampfes für die weitere Entwicklung der sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik zu stehen.

In den 120 Jahren seit Entstehen einer revolutionären Arbeiterbewegung auf der Grundlage des wissenschaftlichen Sozialismus sind die kommunistischen und Arbeiterparteien von einer kleinen Gruppe Revolutionäre, die sich um Marx und Engels scharten, zu einer mächtigen, die Entwicklung entscheidend bestimmenden gesellschaftlichen Kraft emporgestiegen. In ihr verkörpern sich die Erfahrungen der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution, der sozialistischen Revolutionen in den Ländern des Sozialist!